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280 m?
Réf. 1511
2612500 €

Soorts-Hossegor
Maison a vendre (40150)
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La nature s'invite dans votre intérieurl Comme un mini-airial de 2250
m2 dans Hossegor: ensemble de deux villas d'architecte en bois

réalisées par des compagnons, offrant 280 m2 habitables, le tout niché

dans un vaste jardin planté de pins et de chénes lieges.? Ces deux
villas offrent un mode de vie privilégié dans un quartier boisé calme et
central. Chacune d'elle dispose d'un espace de vie convivial et
lumineux, grace a une conception moderne. Les volumes généreux
sont ouverts sur l'extérieur et offrent un potentiel d'aménagement

personnalisé selon vos besoins et vos envies. De plus, il ...

Nature invites itself into your interior! Like a mini-airial of 2250 m2 in Hossegor: set
of two wooden architect-designed villas created by companions, offering 266 m?2
of living space, all nestled in a vast garden planted with pines and cork oaks. These

two villas offer a privileged lifestyle in a quiet and central wooded area. Each of
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them has a friendly and bright living space, thanks to a modern design. The

generous volumes are open to the outside and offer personalized development
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potential according to your needs and desires. In addition, there is still buildable

space for an extension ...
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37, avenue Maitre Pierre - 40150 HOSSEGOR
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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